



Adosada en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

72.000€

Referencia: RS24680 Dormitorios: 5 Baños: 2 Construído: 180m²















Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Casa adosada para reformar en ubicación privilegiada - ¡Excelente oportunidad de inversión! Esta espaciosa casa tradicional que necesita renovación se encuentra a pocos pasos del corazón de Pinoso, ofreciendo una ubicación inmejorable a poca distancia de todos los servicios diarios, incluidas tiendas, cafés, escuelas, cultura y servicios médicos. Distribuida en dos plantas y con ático, esta propiedad, construida en estilo tradicional, ofrece un gran potencial para transformarse en una impresionante casa familiar o un alojamiento boutique. En la planta baja encontrará un acogedor recibidor, cocina, baño, salón, un despacho independiente y un trastero. En la planta superior, un amplio pasillo conduce a dos dormitorios, un espacioso dormitorio-salón con encantadores balcones. Una hermosa escalera le aporta carácter y estilo. En la parte trasera de la propiedad, hay un patio privado con un segundo baño y trastero, además de una galería en la planta superior con acceso independiente desde otra calle. La casa podría albergar dos apartamentos independientes, un estudio o espacio para invitados. En la planta superior, el ático ofrece aún más espacio de almacenamiento o potencial de transformación. La casa cuenta con agua corriente, electricidad y alcantarillado. Las paredes y los suelos están estructuralmente sólidos, el tejado se reformó, el resto requiere reformas: una excelente oportunidad para personalizar una casa grande y tradicional en un vibrante pueblo español. ¡No pierda esta oportunidad de invertir en una propiedad llena de encanto y potencial, en una excelente ubicación a un excelente precio! Sobre la zona: Pinoso (Alicante, España), conocida por su impresionante campiña y su acogedor ambiente, ofrece una combinación perfecta de cultura tradicional española y comodidades modernas. Rodeada de pintorescos viñedos y ondulantes colinas, Pinoso es reconocida por su calidad de vida, con excelentes servicios locales, colegios y fácil acceso a las vibrantes ciudades de Alicante y Elche, así como a hermosas playas mediterráneas. Tanto si busca un tranquilo refugio rural como una comunidad ideal para familias, Pinoso es el lugar ideal para invertir en propiedades, ya que combina una vida tranquila con un gran potencial de crecimiento. Sobre nosotros: Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.